Tinder brinda a los miembros más control con una nueva función que te permite bloquear a tu ex

Ya sea un antiguo amor, un primo o un colega, casi todo el mundo tiene una conexión personal con la que preferiría no encontrarse cuando entra al mundo de las citas. De hecho, una encuesta reciente encargada por Tinder reveló que más del 40% de los encuestados se ha encontrado con una ex pareja en una app de citas. Otro 24% ha visto a un familiar o compañero de trabajo, y uno de cada diez se ha encontrado incluso con el perfil de su profesor. Si se diera la oportunidad, el 78% de los encuestados preferiría no ver, ni ser visto, por estas conexiones dentro de la plataforma en una app. Teniendo esto en cuenta, Tinder ha puesto en marcha una nueva función que permite a los miembros bloquear contactos personales en la app, lo que hace posible hacer Like con confianza para conseguir nuevas conexiones y evitar la incomodidad de una cara conocida que preferirían no ver.

La nueva función de bloqueo de contactos, da a la comunidad un mayor control sobre su experiencia, se lanza justo a tiempo para ayudar a la comunidad a navegar por la ola de desacoplamiento de primavera de este año. Conocida como "Temporada de Desenganche", la llegada anual de un clima más cálido obliga a las parejas que hibernan a cortar los lazos justo a tiempo para disfrutar de una temporada de verano sin ataduras. La noción de desvinculación tampoco es un fenómeno nuevo: el 63% de los encuestados está de acuerdo en que el verano es la mejor época para estar soltero. Sin embargo, la perspectiva de un verano algo normal después de la pandemia ha inspirado el "Gran Desafío" de 2021. Tanto es así que el mismo estudio descubrió que más del 40% de los encuestados se plantearía romper con una pareja antes del verano, y más de la mitad de sus encuestados de la Generación Z ya se han despedido de sus parejas pandémicas este año.

"Puede que no podamos salvarte de los incómodos encuentros en la cafetería, pero te estamos dando más control sobre tu experiencia en Tinder. Estamos lanzando Bloquear Contactos como un recurso adicional que da tranquilidad a los miembros, ayudándoles a crear un espacio libre de preocupaciones para que puedan iniciar nuevas conexiones" mencionó **Bernadette Morgan, Group Product Manager, Trust & Safety de Tinder**.

Los miembros de todo el mundo podrán acceder a Bloquear Contactos dentro de la configuración de su perfil. Desde ahí, podrán introducir qué contactos prefieren no ver, o no ser vistos, en Tinder. Tanto si esos contactos ya están en Tinder como si deciden descargarlo más tarde utilizando la misma información de contacto, no aparecerán como una pareja potencial. Probado inicialmente en India, Corea y Japón, los miembros que adoptaron la función de bloquear contactos en Tinder añadieron alrededor de una docena de contactos a su lista de bloqueados.

ACERCA DE TINDER

Lanzada en 2012, Tinder es la aplicación más popular del mundo para conocer gente nueva y ha sido descargada más de 530 millones de veces y creado más de 75 mil millones de "matches". La aplicación está disponible en 190 países y en más de 45 idiomas. Más de la mitad de todos los miembros tienen entre 18 y 25 años. En 2022, Tinder fue nombrada una de las empresas más innovadoras del mundo por Fast Company.

https://mx.tinderpressroom.com/2021-08-30-Tinder-brinda-a-los-miembros-mas-control-con-una-nueva-funcion-que-te-permite-bloquear-a-tu-ex